
VERBALE DELLA RIUNIONE N.20  Delibere n. 89 a n. 97 

 

Il Consiglio di Istituto di Molteno è convocato il giorno giovedì 07 marzo 2024 alle ore 18.30 presso la sede, con il  

seguente 

Ordine del giorno 

 

1. Lettura ed approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Approvazione Progetto Orto  
3. Approvazione Progetto Sicuri in sella 
4. Progetto PNRR Competenze STEM e multilinguistiche nelle scuole statali (D.M. 65/2023) 
5. Diario scolastico 2024-25 
6. Convenzione centro prima infanzia – scuola infanzia 

7. Regolamento riunioni on line 
8. Informativa iscrizioni a.s. 2024-25  
9. Monitoraggio fenomeni bullismo 
10. Varie ed eventuali 

 

Risultano assenti i signori Bonfanti Anna, Brioschi Paolo, Perego Franca, Sala Cristian, Serughetti Luca, Spreafico 

Angela, Tarsitano Maria. 

PUNTO 1 

Viene  approvato all’unanimità dei presenti il verbale relativo alla seduta precedente. Il DS comunica che durante 

questa seduta propone un’integrazione di due punti all’ODG per motivi di urgenza: 

- Punto 11 Progetto “C’è il Girasole a scuola”  

- Punto 12 Festa del papà all’Infanzia  

Il presidente e tutti i consiglieri acconsentono al nuovo odg all’unanimità 

PUNTO 2 

Il progetto di orto scolastico vuole proporsi come un’attività pratica per i ragazzi disabili della scuola secondaria al fine 
di sviluppare abilità di esplorazione, osservazione e manipolazione, insieme ad altri compagni di classe. Il laboratorio si 
svolgerà in uno spazio del  cortile della scuola o semplicemente con l’utilizzo di vasi. 
Con delibera n. 89  si approva all’unanimità il progetto Orto Scolastico per gli alunni con bisogni educativi speciali. 
 
 
PUNTO 3 

Il Progetto “Sicuri in sella” destinato alle classi terze, quarte e quinte delle Scuole Primarie di Garbagnate Monastero e 

Molteno ha come obiettivo principale quello di promuovere la consapevolezza della sicurezza stradale attraverso 

l’educazione alla guida sicura tra gli studenti.  

Il Progetto a titolo gratuito è promosso dall’associazione “Il Giretto” di Bulciago, è diffuso nel territorio con esiti 

positivi; questa associazione si occupa di organizzare  attività ludiche-motorie dedicate ai bambini. 

Con delibera n. 90 viene approvato all’unanimità il progetto ludico “Sicuri in sella”. 

PUNTO 4 

Per quanto riguarda il progetto PNRR Competenze STEM e multilinguistiche si svolgeranno: 

1. Attività di STEM in verticale proposta dal  Polo Formativo Provinciale tra i diversi ordini di scuola: 

- Infanzia e Primaria per le scuole di Garbagnate; 

- Primaria e Secondaria per i plessi di Molteno 

Queste attività prevedono un accordo di Rete con altre 15 scuole la cui scuola capofila è l’ICS di Cernusco che 
garantirà, assieme al CPIA di Lecco, un corso di formazione per i docenti. La presenza di istituti di scuola superiore, 
sarà utile alla scuola secondaria con ulteriori scambi in un’ottica di orientamento. L’accordo di rete quindi viene 
proposto contestualmente al progetto all’approvazione del CDI. 
Per attività simili, il plesso di Rogeno usufruirà di Fondi Regionali (il Comune è stato ammesso al Progetto Smart 
Class), mentre il plesso di Sirone sarà finanziato dalla scuola stessa. 
Le attività in verticale dovranno diventare anche successivamente, una modalità innovativa per la scuola. 

 



2. Laboratorio Ponte tra la scuola Primaria e la Secondaria 

Come gli anni precedenti verrà svolta un’attività estiva con spettacolo finale, richiesta dai genitori nella prima 
settimana di settembre (dal lunedì 2 settembre al venerdì 6 settembre). Le attività saranno precedute  da una  lettura 
individuale estiva di un testo assegnato a fine anno scolastico agli alunni delle classi quinte.  

3. CLIL  

Attraverso questa  metodologia, che prevede l'insegnamento di contenuti in lingua straniera, sono previsti : 

per la scuola primaria percorsi di apprendimento integrato tra contenuti disciplinari di arte e lingua inglese oppure 
di storia/scienze e lingua inglese 

per la scuola secondaria lezioni di scienze e geografia in lingua inglese 

Oltre questa linea d’intervento sulle Stem e il multilinguismo, sono previsti attività di formazione e aggiornamento per 
i docenti. 

Il Dirigente comunica che il Progetto è già stato finanziato e si è provveduto  ad assumere in bilancio la somma di      

€ 78.536,49. 

Con delibera n. 91 viene approvato con 11 voti e un astenuto il Progetto PNRR Competenze STEM e multi 

linguistiche. 

Con delibera n. 92 viene approvata con 11 voti e un astenuto l’adesione alla rete di scuole. 

PUNTO 5 

Il Collegio Docenti ha dato parere favorevole all’utilizzo di un Diario di Istituto, la cui scelta sarà facoltativa, come 
strumento di comunicazione ufficiale tra Scuola e Famiglia; al suo interno sarà prevista la modulistica per la 
giustificazione delle assenze e delle entrate/uscite degli alunni a Scuola. 

Si costituirà una commissione a cui possono partecipare i genitori interessati per valutare quali contenuti ed immagini 

inserire. Alcuni contenuti potrebbero riguardare, ad esempio,  il Patto di Corresponsabilità, il sito web dell’Istituto. Il 
Presidente comunica che sarebbe bello se, alla fine del diario ci fosse una pagina vuota per applicare una foto ricordo 
del gruppo-classe. 

L’insegnante di tecnologia, durante il Collegio Docenti, ha proposto l’organizzazione di un concorso rivolto agli alunni 
per la scelta della copertina. 

Sono presenti due modelli di diario, uno edito da una ditta di livello nazionale e uno da una tipografia locale a cui le 
insegnanti di Sirone si rivolgono da alcuni anni a questa parte per la stampa del diario di plesso. 

Il costo della stampa si aggirerebbe attorno alle 5 euro. Si propone che il costo del diario si aggiri attorno alle 10 euro 
così da avere un margine di contributo per ciascun plesso. 

Il Dirigente rimanda le scelte dei costi ad apposita delibera, dato che si deve basare sull’effettivo contratto che si 
stipulerà. 

Con delibera n. 93 viene approvata all’unanimità l’adozione del Diario d'Istituto per l’a.s. 2024-2025, proponendolo a 
tutti plessi di scuola primaria e secondaria. 

PUNTO 6 

Il Dirigente informa che da quando  il Centro Prima Infanzia “Il Villaggio degli gnomi” comunale, gestito dalla 
Cooperativa Sineresi si è trasferito nello stesso stabile della Scuola dell’Infanzia di Garbagnate Monastero, si sono 
sviluppate varie occasioni di collaborazione che si ritiene opportuno normare in una convenzione per la gestione degli 
spazi esterni in comune, e per la condivisione di proposte formative, di aggiornamento, didattiche, per i genitori. 

Con delibera n. 94 viene approvata all’unanimità la proposta di una convenzione tra scuola dell’infanzia e Centro 

prima infanzia, di delegare il DS a proseguire il confronto in forma ufficiale, riferendone poi al Consiglio. La formula 

definitiva sarà quella che emergerà dal confronto con i gestori e l’ente proprietario. 

PUNTO 7 

Per quanto riguarda le riunioni online il Preside fa presente la necessità di normare una pratica ormai diffusa 
considerata anche la delibera dell’ultimo Collegio Docenti che esprime parere favorevole riguardo alle riunioni online. 

Inoltre, informa che, in sede di contrattazione, le RSU non reputano ammissibile la proposta di votazioni online in 
attesa delle indicazioni ministeriali. Con delibera n. 95 si  approva all’unanimità il nuovo regolamento delle riunioni 
online. 



PUNTO 8 

In merito alle iscrizioni alle scuole superiori, il Preside informa un’equa distribuzione tra le varie opzioni di scuola 
superiore: la maggioranza degli alunni, il 36%, ha scelto il liceo, a fronte del 32% degli alunni che si è orientato verso 
una scelta professionale e del restante 32% che ha scelto un istituto tecnico con prevalenza dell’indirizzo “costruzioni”. 

Per quanto riguarda le scuole del nostro Istituto il calo è stato notevole: da 830 iscritti siamo passati ad una quota al 
di sotto degli 800 (785). 

Il calo demografico inizia a farsi sentire, non solo nel nostro ics. 

Alla Primaria di Garbagnate Monastero, la scelta del mancato prolungamento dell’orario per le prime classi ha inciso, 
probabilmente, sulla riduzione del numero degli iscritti.  

Anche alla Scuola Secondaria il calo delle iscrizioni è sensibile. 

Secondo il Presidente, alla luce di questi dati, si deve cercare di capire le motivazioni per cui si è arrivati ad un calo 
così importante come numero di iscritti e cercare di apportare gli aggiustamenti necessari. A lui sembra strano che i 
genitori possano scegliere una scuola fuori paese per avere due ore in più di lezione, con tutto il dispendio energetico 
che ciò comporta. 

Secondo l’insegnante Cristinelli, da questi dati emerge che il genitore tenga maggiormente in considerazione il  tempo 
scuola piuttosto che la qualità dei progetti che vengono proposti.  

La signora Galbiati riferisce di colleghe che, per motivi di lavoro, scelgono scuole con un tempo scolastico più lungo 
rispetto a quello attuato nel nostro Istituto. 

Sarebbe opportuno, a detta della docente Marazza che intervenissero altre agenzie educative implementando alcuni 
servizi consoni alle esigenze delle famiglie. 

Il DS riferisce che non si hanno ancora i dati in merito all’organico; la linea sembrerebbe quella di mantenere 
comunque l’organico esistente. Si conferma la linea di proseguire in un’offerta formativa di qualità, attraente, anche 
con ulteriori proposte da vagliare. 

PUNTO 9 

La nostra scuola ha partecipato lo scorso anno ad un’ Indagine nazionale sul bullismo svolta a livello ministeriale dalla 
Piattaforma Elisa. 

Permane una cifra rilevante di casi, in aumento, ovvero sia studenti che si dichiarano vittime (26,9%) sia che 
ammettono di essere parte attiva (17,5%). Significativo è anche il motivo: 

- il 9% degli studenti prende in giro per omofobia  

- 8,2 % per l’origine etnica 

- il 6,5 % per la disabilità. 

Per quanto riguarda il nostro ICS si è intervenuti lo scorso anno con un provvedimento all’autorità garante per un solo 
caso di foto inopportune.  

Rispetto a questo argomento serve maggiore informazione sulle norme e le pratiche da attuare. 

PUNTO 10 

 In prossimità della Pasqua, la Croce Verde di Bosisio Parini ha chiesto l’autorizzazione alla vendita di uova 
pasquali per raccogliere fondi per l’associazione, all’uscita degli alunni della scuola primaria di Molteno 

 La docente Maggioni, in collaborazione con la Parrocchia, ha organizzato il giorno 11 aprile, una serata 
dedicata al corretto rapporto educativo coi figli, rivolta ai genitori, alla quale parteciperà lo scrittore e 
professore molto appassionato, Marco Erba. L’iniziativa rientra nel “Progetto Genitori” voce del Programma 
annuale. 

PUNTO 11 

Su invito di una docente del plesso di Sirone, l’Associazione Il Girasole ODV di Dolzago che si occupa di persone 
diversamente abili, di cui la docente stessa fa parte, realizzerebbe il progetto “C’è un girasole a scuola” per le classi 1 

e 4 primaria di Sirone, oltre che per altre che potrebbero farne successivamente richiesta. 

La proposta è quella di svolgere una lettura animata in classe assieme ai ragazzi disabili accompagnati da un 
volontario. 

Con delibera n. 96 si  approva all’unanimità il Progetto “C’è il Girasole a scuola” 

 



PUNTO 12 

Le insegnanti della Scuola dell’Infanzia  intendono invitare i papà in occasione della loro festa consumando con loro 
una semplice colazione, suddividendolo in tre giorni, uno per ciascuna sezione, nelle giornate di lunedì 18, mercoledì 
20 e giovedì 21. 

Stessa modalità sarà attuata in occasione della Festa della mamma nel  mese di maggio. Si intende così specificare 
quanto previsto nel progetto annuale di vivere con gli alunni queste due ricorrenze. 

Con delibera n. 97 si  approva all’unanimità la colazione alla Scuola dell’Infanzia prossimamente per i papà e nel 
mese di maggio per le mamme. 

ll’unanim 

La seduta si conclude alle ore 20.30. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

    IL  SEGRETARIO                                                                                                             IL PRESIDENTE 

     Sozzi Delia                                                                                                                Sig. Bonacina Andrea                                   


